

Mientras se debilita su fuerza en la Platajunta

GARCIA-TREVIJANO QUIERE CONSTITUIR OTRO ORGANISMO POLITICO

● La Organización Revolucionaria de Trabajadores (O. R. T.), a punto de integrarse en el comunismo maoísta

MADRID. (PUEBLO, por L. F. CARBAYO.) — La crisis de Coordinación Democrática sigue sin solucionarse. Mientras la Organización Revolucionaria de Trabajadores hace un llamamiento a los partidos que la integran para que recapaciten sus posturas, Antonio García-Trevijano ya está pensando en constituir un nuevo organismo.

La O. R. T., de carácter maoísta, facilitó ayer un comunicado, en el que considera que la actual paralización de la Platajunta está creando una buena dosis de desorientación entre las filas de la oposición democrática, justo en el momento en que C.D. no puede permanecer «quieta y callada».

Para sortear el «bache» en el que se encuentra, la O.R.T. advierte la necesidad de que se reúna urgentemente la comisión ejecutiva para que ésta estudie los acuerdos adoptados en Valencia con vistas a ratificarlos en un pleno.

Finalmente, hacen ese llamamiento a la responsabilidad de aquellos partidos que obstaculizan la reunión de la comisión ejecutiva para que solucionen cuanto antes sus problemas y así poder celebrarla.

● EL PROBLEMA ES VALENCIA

La O.R.T. está a punto de integrarse en el Movimiento Comunista, cercano también al maoísmo. Ambas organizaciones, que apoyan con su voto a García-Trevijano, intentan forzar la situación para que C.D. firme los acuerdos aprobados en Valencia.

En círculos allegados al M.C. aseguran a PUEBLO en su día que el P.S.O.E. está intentando congelar la ratificación del documento para que la base del Partido Socialista le dé tiempo a adoptar nuevas posiciones acordes con la realidad.

En otras palabras, el M.C. vino a decir que «cabe la probabilidad de que el P.S.O.E. intente su legalización».

Teniendo en cuenta que el congreso del P.S.O.E. se inaugura el 4 de noviembre,

parece, pues, que hasta ahora está consiguiendo lo que, según el M.C., pretende.

● TREVIJANO, EL «CREADOR»

El dirigente del Grupo Independiente propugna la creación de un nuevo organismo, en el que participen todas las instancias democráticas a nivel de Estado y que ofrezca una alternativa constructiva.

De las manifestaciones publicadas ayer en la «Hoja del Lunes» de Barcelona se desprende que el señor Trevijano aboga por la constitución de ese organismo, justo en el momento en que los socialistas de C.D. han logrado restarle fuerza en las decisiones comunes.

El nuevo organismo estaría integrado por las instancias unitarias de las regiones y países del Estado español, la mayor parte de las cuales asistieron a Valencia. Y es que, al parecer, el señor Trevijano encuentra ahora más apoyo en esas instancias que en el seno de la Platajunta.

Aunque Trevijano se considera como el más moderado de C.D., sus posturas son, paradójicamente, las más radicales. De ahí el apoyo que recibe de la extrema izquierda.

● EL P. T. E., DISPUESTO A FACTAR

El Partido del Trabajo de España ha ratificado, en la Asamblea de Cuadros y Activistas de Cataluña, su postura de negociar con el Gobierno el restablecimiento inmediato de la democracia en España. La legalización absoluta de todos los partidos y el pacto de la ley Electoral son los supuestos que propone el P.T.E. para cualquier negociación.

● Pueblo 12-X-76